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Abstract (en)
[origin: US2023047525A1] An autonomously guided industrial truck comprising a vehicle body and a pair of support arms extending from the vehicle
body. The vehicle body defines a longitudinal direction and a width direction of the industrial truck in sections in plan view of the industrial truck.
Each of the support arms extending from the vehicle body has at least one load wheel. The industrial truck includes a pair of support wheels or
drive wheels located underneath the vehicle body on a driving surface and opposite one another relative to the width direction. The industrial truck
includes a pair of scanner units arranged vertically above the support wheels or drive wheels. The pair of scanning units defines a scanning plane
with respective scanning regions each scanning unit of the pair of scanning units, and wherein the respective scanning units are symmetrically
opposite one another within an outline of the vehicle body in the width direction of the industrial truck.

Abstract (de)
Die vorliegende Erfindung betrifft ein autonom geführtes Flurförderzeug (10), umfassend einen Fahrzeugkörper (12), welcher eine Längsrichtung (L)
und eine Breitenrichtung (B) des Flurförderzeugs (10) sowie abschnittsweise in Draufsicht auf das Flurförderzeug (10) einen Umriss davon definiert,
ein Paar von sich von dem Fahrzeugkörper erstreckenden Radarmen (18a, 18b) mit jeweils wenigstens einem Lastrad (20a, 20b), ein Paar von
unterhalb des Fahrzeugkörpers (12) auf einem Fahruntergrund aufstehenden Stützrädern (26a, 26b), welche sich bezüglich der Breitenrichtung (B)
gegenüberliegen, ein bezüglich der Breitenrichtung (B) zentral angeordnetes gelenktes Antriebsrad (22), welches unterhalb des Fahrzeugkörpers
(12) auf dem Fahruntergrund aufsteht; und ein Paar von vertikal oberhalb der Stützräder (26a, 26b) angeordneten Scanner-Einheiten (30a, 30b),
welche mit ihren jeweiligen Scan-Bereichen (S1, S2) eine Scan-Ebene (E) definieren und sich inner-halb des Umrisses des Fahrzeugkörpers (12)
symmetrisch in Breitenrichtung (B) des Flurförderzeugs (10) gegenüberliegen.
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